

---

FDP Maintal

## **NEUJAHRSGEGLN UND PLAKATE KLEBEN**

17.01.2016

---

### **FDP MAINTAL STARTET AKTIV IN DAS NEUE JAHR**

Gleich zweimal aktiv wurden die Maintaler Freien Demokraten an diesem Wochenende. „Heute wollen wir alle Neune treffen!“ eröffnete der FDP-Ortsvorsitzende Klaus Gerhard das traditionelle Neujahrsgesegeln der Liberalen, um gleich auch zur Vorsicht zu mahnen: „Bitte lasst alle Hände und Beine heil fürs morgige Plakate kleben!“ Denn nach dem sportlichen Jahresanfang gingen die Mitglieder am Sonntag handwerklich an die Arbeit und beklebten die Plakatstände mit den Motiven für die kommende Kommunalwahl. Unter dem Motto „Maintals Chancen nutzen“ werden die vier Spitzenkandidaten der Liste in den kommenden Wochen den Bürgern auf Maintals Straßen begegnen.

„Wir sind gut aufgestellt und sprechen die richtigen Themen in unserer Kommune an.“ ergänzte der Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer die Begrüßungsworte beim Neujahrsgesegeln und verwies darauf, dass es nicht nur in den kommenden Wochen bei der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung darauf ankommen werde, keine Beschlüsse zu fassen, die den städtischen Haushalt unnötig belasten, sondern dass dies auch in den kommenden Jahren eine zentrale Aufgabe sein wird. „Ob Rathausneubau oder umfassende Förderprogramme zum Energiesparen, alle Beschlüsse der Stadtverordneten müssen mit Sinn und Verstand getroffen werden.“ machte Thomas Schäfer deutlich, dass die FDP auch in Zukunft für eine solide Politik in Maintal stehen wolle.

„Wir sind gut aufgestellt und sprechen die richtigen Themen in unserer Kommune an.“ ergänzte der Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer die Begrüßungsworte beim Neujahrsgesegeln und verwies darauf, dass es nicht nur in den kommenden Wochen bei der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung darauf ankommen werde, keine

Beschlüsse zu fassen, die den städtischen Haushalt unnötig belasten, sondern dass dies auch in den kommenden Jahren eine zentrale Aufgabe sein wird. „Ob Rathausneubau oder umfassende Förderprogramme zum Energiesparen, alle Beschlüsse der Stadtverordneten müssen mit Sinn und Verstand getroffen werden.“ machte Thomas Schäfer deutlich, dass die FDP auch in Zukunft für eine solide Politik in Maintal stehen wolle.

Der FDP-Ortsverband nutzte das Neujahrskegeln auch, um dem früheren Orts- und Fraktionsvorsitzenden Dr. Dieter Fritz zu seinem 30-jährigen Parteijubiläum zu gratulieren. „Dieter Fritz war und ist immer noch eine tragende Säule unseres Ortsverbandes, dessen Rat für mich unermesslich wichtig ist.“ hob Thomas Schäfer die Bedeutung des Jubilars hervor. Gerade wenn es darum gehe, die Themen umfassend zu beleuchten und nicht nur auf das Vordergründige zu achten, sondern auf die langfristigen Wirkungen von Entscheidungen, sei Dieter Fritz immer ein Maßstab in den Diskussionen des Ortsverbandes gewesen. „Umso mehr freut es mich, dass Dieter Fritz es sich nicht hat nehmen lassen, auch dieses Mal wieder für die Stadtverordnetenversammlung zu kandidieren.“ schloss Thomas Schäfer seine Dankesworte ab.

Am Sonntag waren die Maintaler Freidemokraten dann fleißig beim Plakate kleben engagiert. Mit Kleister und Bürste ging es an die vielen Plakatständer, die in den kommenden Wochen auf Maintals Straßen stehen sollen. „Wir mussten aber auch viel Bruch des letzten Wahlkampfs reparieren.“ erinnerte Ortsvorsitzender Klaus Gerhard daran, dass in den letzten Jahren der Wandalismus gegen Wahlplakate aller Parteien sehr hoch war und führte weiter aus: „Es bleibt nur zu hoffen, dass in diesem Jahr das ehrenamtliche Engagement aller Wahlkämpfer mehr geachtet wird.“ In den kommenden Wochen werden die Maintaler Bürger dann Thomas Schäfer, Klaus Gerhard, Leo Hoffmann und Karin Martiker vor verschiedenen Maintaler Standorten sehen können, wie sie für die Positionen der Freien Demokraten werben.